



## Reportan seis heridos por accidente vial en la carretera Apatzingán-Cuatro Caminos

Un choque entre un automóvil y una camioneta tuvo como saldo seis personas heridas en el municipio de Apatzingán.

El siniestro ocurrió durante la mañana de este lunes y tuvo lugar sobre la carretera Apatzingán-Cuatro Caminos a la altura del Hotel Gran Paraíso ubicado en la población de la Nopalera.

Las unidades implicadas son una camioneta marca Chevrolet tipo S-10, blanca, con tres ocupantes que salieron heridos; y un automóvil blanco, donde otras tres personas, entre ellas una menor de edad, resultaron lesionadas.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/accidente/reportan-seis-heridos-por-accidente-vial-en-la-carretera-apatzingan-cuatro-caminos/>